

RE:START

2024/10/31 No.7
JR東労組 青年連絡協議会
発行責任者 宮下 洋介

青年連絡協議会アンケート実施中！！

続々と年末手当に対する意見が寄せられる！！③

離職について考える若手や同期がいるし、実際に離職している人もいる。賃金が1番のモチベーションなので、しっかりと離職防止、魅力ある企業として新規採用も勝ち取っていくのであれば出すべきだ！

要員不足で休日出勤に協力している。年休は入らずリフレッシュ出来ない。努力している私たちに報いるべきである！

災害で不通区間の案内、苦情対応に苦慮している。現場で苦勞しているのでボーナスで還元してほしい。

基本給が低く貯蓄出来ない。期末手当で還元してほしい。

組合員・社員の奮闘で黒字に戻っている。要員不足、兼務など、労働密度は増加している。これまでは突出感を言い訳にしてきたが他企業と比べても少なくなっている。要員不足で教育も見習も追いついていない。

賃金で示さないとさらに魅力のない会社となって退職増加、新入社員が入ってこないなど、経営そのものに影響が出てくる。この会社で今後も安心して長く働けるとは思えない。

低い賃金で働かせすぎである。現場は疲弊している。現場の声にもっと耳をかたむけ、満額回答してほしい。

会社は若手組合員・社員の声を受け止めるべきだ！

